
智行理财网
信用卡分期能“解救”风控？两者有何联系？

  

信用卡资讯网给你带来更多的信用卡知识！ 

  银行信用卡业务最大收益就是持卡人的分期利息、手续费等费用，有人认为只要
分期可以给银行做贡献，就可以帮助解除风控？

  分期与解除风控中并没有明确关联，虽说分期能让银行赚手续费，但这情况最好
是持卡人自己主动进行分期，而不是银行方以暗示方式进行“被”分期，

  银行方之所以会以其他方式联系持卡人进行分期，其原因可能担心不分期持卡人
逾期风险大，如果同意分期自然是好的，银行赚了手续费，业务员也会有提成的。
至于要不要分期，这个就要看持卡人自己了，不要被电销员吓到。

  大家根据自己的情况来选择合适的分期期数了，如果资金比较充裕，分3期、6期
都无所谓，一切看持卡人的荷包而定，并且分期后虽说可以提前还款，但是未分摊
的手续费可能要一次性全部还上，这就很不划算了。 
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